

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Sebagai penutup dalam penulisan skripsi ini maka penulis dapat menarik beberapa kesimpulan yaitu:

1. Latar Belakang Terbentuknya Tradisi Duek Pakat di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur didasari dari sudah menjadi tradisi turun temurun sejak dari dulu, yaitu sudah mulai ada Aceh dulu pada zaman kerajaan, karena Proses duek pakat merupakan musyawarah yang dilakukan di Gampong, yaitu di Gampong Tunong Paya Kruep baik duek pakat sengketa maupun duek pakat adat gampong, Penyelesaian secara adat merupakan sarana untuk menyelesaikan persengketaan, baik diselesaikan sendiri oleh para pihak, yang melibatkan anggota keluarga masing-masing maupun permasalahan tersebut dihadapkan kepada keuchik setempat. Proses penyelesaian masalah, yaitu sengketa tanah dilakukan lewat musyawarah Gampong yang dipimpin oleh Geuchik/Keuchik lebih banyak menurut ketentuan adat setempat, yang dimaksudkan dengan ketentuan adat disini adalah bahwa Geuchik lebih menekankan kepada pihak-pihak untuk mencapai perdamaian di antara para pihak dengan cara musyawarah atau berkompromi di antara mereka sendiri berdasarkan suatu pembuktian, misalnya keterangan dari saksi-saksi yang masih hidup dengan mengutamakan kejujuran dan keikhlasan.
2. Duek pakat juga berdampak dalam Upaya mengedepankan musyawarah dalam mengambil keputusan dan mengatasi masalah menunjukkan bahwa

masyarakat Gampong Tunong Paya Kruep menyukai kehidupan damai dan berusaha untuk menghindari konflik, sehingga duek pakat berdampak sangat positif terhadap masyarakat Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Nuussalam Kabupaten Aceh Timur. Sehingga Konflik di Gampong Tunong Paya Kruep yang berpotensi merusak persatuan dan kesatuan bisa diselesaikan dalam diskusi duek pakat.

3. Selain itu duek pakat di Gampong Tunong Paya Kruep mempunyai nilai dampak yang positif, antara lain, sebagai berikut: Memberi pedoman pada anggota masyarakat tentang bagaimana bertingkah laku atau bersikap dalam usaha memenuhi kebutuhan-hidupnya. Menjaga keutuhan masyarakat dari ancaman perpecahan atau disintegrasi, Norma-norma sosial yang terdapat dalam pranata sosial akan berfungsi untuk mengatur pemenuhan kebutuhan hidup setiap warganya secara adil dan tertib, Dapat menyelesaikan Perselisihan dalam rumah tangga, Sengketa antara keluarga yang berkaitan dengan faraidh dapat terselesaikan, Perselisihan antara warga. Khalwat atau mesum. Perselisihan tentang hak milik. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa adanya dampak duek pakat terhadap masyarakat Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur. Nilai-nilai filosofi yang terkandung dalam duek pakat, antara lain: Nilai Tradisi, Nilai Pelestarian Budaya, Nilai Sosial dan Nilai Filosofis.

5.2 Saran-saran

Adapun saran-saran dalam kesempatan ini penulis mengharapkan dalam penelitian ini tentang Nilai-Nilai Filosofis Tradisi Duek Pakat Di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur, menjadi bermanfaat :

1. Terutama sekali bagi penulis sendiri agar dapat menjadi contoh dan meneladani serta mempraktekkan dalam tugas sehari nilai-nilai tentang pentingnya duek pakat dalam menyelesaikan masalah dan pengambilan keputusan.
2. Bagi dunia pendidikan, kisah yang mengandung nilai-nilai pendidikan Nilai-Nilai Filosofis Tradisi Duek Pakat Di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur, perlu ditanamkan kepada peserta didik dari sejak dini demi menjaga generasi penerus yang selalu mengedepankan duek pakat, sebagaimana yang diuraikan tentang Nilai-Nilai Filosofis Tradisi Duek Pakat Di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan karya tulis ini menjadi acuan tambahan dalam melanjutkan penelitian tentang Nilai-Nilai Filosofis Tradisi Duek Pakat Di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur, karena penulis yakin bahwa ini adalah sebagian kecil yang dapat diungkapkan dalam tulisan ini, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat untuk mendidik sangat penulis harapkan, agar bermanfaat untuk menyempurnakan karya ilmiah ini.